

TOBARRA

La Junta de Comunidades y el Ayuntamiento de Tobarra firman un convenio de colaboración para la financiación del polígono

250.000 metros cuadrados para promoción industrial

El consejero de Ordenación del Territorio y Vivienda ha firmado un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Tobarra, para la financiación del polígono industrial, que contará con 250.000 metros cuadrados y que se sumará a los 42 polígonos que ya



El consejero ha destacado la inversión para este polígono industrial, que asciende a 7,6 millones de euros, destinada a la adquisición de terrenos, ejecución de las obras de urbanización y otros gastos inherentes a la actuación. Este polígono que contará con 156.000 metros cuadrados de superficie útil industrial, tiene capacidad para la instalación de unas 45 empresas, que podrían crear unos 500 puestos de trabajo.

Con estas previsiones, declaró Sánchez Pingarrón, "podemos afirmar que es uno de los proyectos más importantes que se han desarrollado en Tobarra y que servirá para ofrecer nue-

vas alternativas económicas y laborales al municipio".

En Castilla-La Mancha, continuó el consejero, "estamos asistiendo a un importante desarrollo económico y empresarial, y desde el Gobierno regional queremos que ese crecimiento pueda ser aprovechado por todos los municipios y por todos los ciudadanos, y una de las medidas es desarrollar suelo industrial en el mayor número posible de localidades de la región".

En el caso del desarrollo de suelo industrial, desde la Con-

sejería de Ordenación del Territorio y Vivienda, en colaboración con el Instituto de Finanzas, se han impulsado más de 400.000 metros cuadrados de suelo industrial en la provincia de Albacete. Además del convenio de Tobarra, se ha actuado en La Gineta, Madrigueras, Villamalea, Munera y Valdegan-

En los últimos cinco años se han puesto en marcha más de 6 millones de metros cuadrados de suelo industrial en Castilla-La Mancha, distribuidos en 43 polígonos industriales.

Promoción del Polígono 'Los Villarejos' de Madrigueras

El consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz-Salazar, y la alcaldesa de Madrigueras, Josefa Caridad, han acordado prorrogar el convenio de colaboración suscrito en octubre de 2005 para apoyar las iniciativas empresariales que se instalen en el polígono industrial 'Los Villarejos'. Gracias a esta addenda se ha prorrogado dos años más este convenio, lo que permitirá seguir incentivando a las empresas que se instalen en el polígono.

En estos momentos, con el fin de promocionar las actividades empresariales, Industria y Sociedad de la Información tiene concertados 59 convenios con ayuntamientos de la región que afectan a 65 polígonos industriales. Esta ordenación también favorece los procesos de información, asesoramiento, prestación de servicios, cooperación entre empresas y la eficacia de las dotaciones de tratamiento medioambiental, factores necesarios para mejorar la competitividad empresarial y el desarrollo económico compatible con el medio natural.

Luz verde a varias actuaciones urbanísticas en la provincia

La Comisión Provincial de Urbanismo de Albacete ha informado favorablemente de tres actuaciones urbanizadoras, en distintas fases, correspondientes a los municipios de Peñas de San Pedro, Chinchilla de Montearagón y Tobarra.

Respecto a Cenizate se ha informado en fase de concertación previa su futuro Plan de Delimitación de Suelo Urbano, documento que ha de servir para la ordenación completa de este municipio.

También se ha dado luz verde a distintas actuaciones en el suelo rústico de la provincia de Albacete. En este sentido la Comisión Provincial ha otorgado calificación urbanística a cuatro instalaciones generadoras de energía solar fotovoltaica con una potencia de cerca de 6.000 kilovatios, y que supondrán la obligación para sus promotores de replantar 67.828 metros cuadrados del suelo rústico de la provincia de Albacete. Dichas instalaciones se ubican en los municipios de La Gineta, Alboare y Barrax.

Mejora del equipamiento del Consorcio Provincial de Consumo



El Gobierno de Castilla-La Mancha ha invertido este año 26.000 euros en el Consorcio Provincial de Consumo de Albacete con el objetivo de aumentar el parque móvil de esta institución creada a través de la colaboración entre la Diputación Provincial de Albacete y la Consejería de Sanidad, además de mejorar las oficinas que tiene instaladas este organismo en los municipios de la provincia.

Así lo explicó el director general de Consumo, Jesús Montalvo, durante la presentación en Albacete de tres nuevos vehículos para el desplazamiento de los técnicos, en la que estuvo acompañado por responsables de este organismo y la delegada provincial de Sanidad, María Ángeles López Fuster.

ALCALÁ DEL JÚCAR

Antonio Mompó visita las obras del punto limpio

El delegado provincial de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, Antonio Mompó, acompañado de la alcaldesa de Alcalá del Júcar, Manuela Torres, y técnicos de la Delegación, visitó las obras de construcción del punto limpio.

Se trata de una obra, proyectada desde la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, que se enmarca en la ejecución del Plan de Gestión Residuos Urbanos de Castilla-La Mancha y que supone el comienzo de una primera fase para dotar de infraestructuras de este tipo a la provincia.

El mencionado punto limpio ocupa una superficie de 2.000 metros cuadrados y dispone de distintos contenedores de polietileno, con una ca-

pacidad de 30 metros cúbicos cada uno, para el depósito de muebles, enseres, madera, etc.

Además, dispone de una zona cubierta con una marquesina para el depósito de aceites vegetales, ropa usada y pilas, así como contenedores de tres metros cúbicos para papel, vidrio y envases.

La novedad del punto limpio de Alcalá reside en la construcción de una zona anexa para el depósito de residuos de la construcción, procedentes de los domicilios particulares en los que se realicen pequeñas reparaciones.

Para la construcción de este punto limpio, Medio Ambiente y Desarrollo Rural ha destinado un presupuesto cercano a los 200.000 euros.

NERPIO

Modesto Belinchón conoce las necesidades del municipio

El delegado de la Junta, Modesto Belinchón Escudero, recibió recientemente, en la sede del Gobierno regional en Albacete, a la alcaldesa de Nerpio, María Pilar Peña, para conocer de primera mano las necesidades y proyectos de este municipio albaceteño.

La alcaldesa trasladó al delegado de la Junta la necesidad de acometer diferentes actuaciones, principalmente en materia de urbanismo, en pedanías como Yetas de Arriba, Barranco Hondo, Cortijo Isidoro o Balsa de Yetas.

María Pilar Peña también destacó otras demandas del municipio de Nerpio, como el acondicionamiento de zonas de ocio y recreo para el disfrute de los vecinos.

Por su parte, Modesto Belinchón mostró su intención y el compromiso del Gobierno regional de colaborar en la ejecución de estas mejoras, asegurando que el Ayuntamiento de Nerpio contará con el apoyo de la Junta en todo aquello relacionado con la mejora de la calidad de vida y el bienestar de los vecinos.

Así, entre los proyectos del Gobierno regional en Nerpio, el delegado destacó que la Consejería de Cultura contempla para 2008 la restauración de los abrigos de arte rupestre de Nerpio, Alpera y Minateda.

El delegado también se refirió a la inversión de un millón de euros que se contempla para el acondicionamiento de la carretera de Nerpio.